



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 19.02.2025
– Auszug aus Drucksache 19/5191 –**

**Frage Nummer 58
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter	Ich frage die Staatsregierung, wie oft die Telefonseelsorge in
Roland	den letzten sechs Monaten angerufen wurde, was waren die
Magerl	häufigsten Gründe für die Anrufe und gibt es bestimmte Zeiten,
(AfD)	zu denen die meisten Anrufe eingehen?

Antwort des Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales

In Bayern gibt es vielfältige telefonische Kontakt- und Hilfsangebote, an die sich Menschen in schwierigen Lebenssituationen oder in Krisensituationen wenden können. Die unter dem Begriff „Telefonseelsorge“ bekannte telefonische und digitale Anlaufstelle ist ein Angebot der Evangelischen und Katholischen Kirche. Mangels fachlicher Zuständigkeit liegen der Staatsregierung keine Kenntnisse zu Umfang und Inhalten der Beratungen im Rahmen der „Telefonseelsorge“ vor.